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Mención Entrevista a Fernando Montes Rector de la 
Universidad Alberto Hurtado. 

 
 
 
Entrevista a Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado  

 

• Los diputados que integran la comisión que investiga el lucro en la educación superior se 
manifestaron muy molestos al no ser recibidos por el ministro Harald Beyer siendo que 
tenía la agenda a una cita en el Mineduc para la entrega del informe final al respecto. En 
tanto, diversos parlamentarios y rectores han calificado como malo el informe emanado por 
esa comisión. Entrevista a Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado -Si 
hay una ley que dice que no se puede lucrar en la educación esta debe cumplirse pero no se 
puede burlar la ley. -La calidad debe ser lo más importante y hay universidades estatales 
que están muy mal acreditadas. -Debemos centrarnos en la calidad. -Me parece riesgoso 
que quienecontrola una universidad tenga como primer fin el lucro -La mayoría de las 
facultades de la Universidad de Chile tiene paralelamente una fundación privada y no está 
bajo el control de la Contraloría -Hoy el ministerio no tiene todos los instrumentos de 
control que debería tener. Hay universidades que no son de buena calidad que son del 
estado. -El ministro está siendo un esfuerzo enorme pero tiene un sesgo economicista 
excesivo. Conduce:Mauricio Bustamante y Mónica Pérez 


